

# 生徒会新聞

発行日:平成30年10月23日(火)

皆様、定期考査お疲れ様でした。自分の力を十分に発揮しきれたでしょうか？今回は先日行った赤い羽根募金と壮行会について記載します。

さて、先日の赤い羽根募金の集計結果についてですが、下記のようにになりました。

1の1	1389円	2の1	625円	3の1	1220円	教員	1452円
1の2	1239円	2の2	171円	3の2	1440円		
1の3	1177円	2の3	916円	3の3	253円		
1の4	1305円	2の4	3537円	3の4	546円		
1の5	1399円	2の5	1140円	3の5	302円		
1の6	968円	2の6	2172円	3の6	552円	合計	21803円

皆様の協力のおかげで、たくさんの支援金が集まりました。ご協力、ありがとうございました。

続いては壮行会についてです。  
棒高跳びで倉持歩希さんが県大会にて2位という素晴らしい結果を残しました。ですが、本人は納得していない様子でした。是非、関東大会では、自分の力を十分に発揮してきて欲しいと思います。良い結果が出せるよう、応援しています!!



最後に連絡です。先日まで工事していた、体育館前のトイレの工事が終了いたしました。生徒の使用が可能になりましたので、是非ご利用下さい。